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令和６年７月１３日開催 御宿町議会報告会 感想  

御宿町議会報告会に参加された方から、３名の感想をお寄せいただきました。 

 

①  年齢等記載なし 

 ①今回で２回目の報告会ですが良かったです。 

３分でのスピーチは良いです。 

１人の長々とした話しで時間がなくなってしまうことがあります。 

皆さんの意見を広く聞くためには必要だと思います。 

②まだまだ女性の参加が（若い人）少ないので、これをなんとか出来たらもっと良い会になると

思います。 

 

②  年齢等記載なし 

 次回は、水道広域化を議題にとり上げていただきたい。 

 

③ ８７才  男性 

 開かれた議会報告会 ご苦労様でした。 

御宿町重点政策、重点課題について感想（意見）を下記の通り 

１．御宿小学校更新について 

２０２４年１月御宿町広報、号外（別紙）を再度考慮頂き、データー（情報）とファクト（事実）に

基づく民意を受け合理的判断を！！ 

２．御宿駅バリアフリーについて 

  高齢者、身障者の方々、誰でも利用出来る駅が目的 

  エレベーターもスロープも手段です。 

  国交省、ＪＲと三年間交渉の結果、スロープ案が利用性、安全性、財政面から妥当と執行部

は判断したものと考える。 

 皆んなが利用出来る駅として合理的判断を！！ 

 二元代表制民主主義の機能発揮を！！ 

 次回の報告会を楽しみにしています。 

 


